



Job Description

IDENTIFICATION	
JOB TITLE	Communication Assistant Intern
REPORTING TO	Communication & Advocacy Officer
PROGRAMMES/UNIT	Learning for life program
DURATION OF CONTRACT	1 year renewable
DUTY STATION	Dakar

A. Background

Amref Health Africa was founded in 1957 and has since grown to become the largest African-based international health development organization; currently implementing more than 180 programs, reaching more than 40 million people across 35 African countries; and a staff complement of over 2,000. Headquartered in Nairobi, Kenya, Amref Health Africa has offices in ten countries in Africa – Burkina Faso, Ethiopia, Guinea (Conakry), Kenya, Malawi, Senegal, South Sudan, Tanzania, Uganda and Zambia. An additional eleven advocacy and fundraising offices are located in Europe and North America.

Amref Health Africa is driven by its vision of '**Lasting health change in Africa**' and its mission '**To catalyze and drive community-led and people-centered health systems while addressing social determinants of health**'. We believe that the power to transform Africa's health lies within its communities, and therefore strive to ensure that health systems are not only functional but that communities are empowered to hold these systems accountable for the delivery of quality and affordable health care.

Job propose and context

Amref Health Africa has just developed its new global strategy 2023-2030, which is built around two strategic platforms: **Investing** in people-centered health systems for sustainable primary health care, and **targeting social determinants** and emerging threats at the intersection of health to increase equitable access to health.

To operationalize this strategy, AMREF Health Africa is developing partnerships with donors based on the priorities of the different regions and countries of Africa. This, to provide more systemic and sustainable responses to development problems and priorities with a view to effective structural transformation where needed.

In Senegal, even though considerable efforts are being made, challenges remain regarding the availability of qualified human resources in line with needs, the representativeness of young people in the health sector, and the integration of funds earmarked for health entrepreneurship into the various existing mechanisms.

The HR strategic plan mention that only 25% of the health workforce are under 34 years old. In the meantime, the country is facing to young unemployment while the estimated gaps within the health sector around 15984 in 2028. The private sector constitutes opportunities if actions are taken to enable ecosystem.

In this logic, Amref Health Africa in partnership with the Mastercard Foundation, aim to develop interventions on health employment, health entrepreneurship and health ecosystem to strengthen primary health care through enhancing workforce development to maximize the impact on population health across the continent. This project will also increase fulfill and dignified job access to young people within PHC. The contributors will be at 65% young people with representativity of the differently able people.



To ensure interventions effectiveness and efficiency, Amref Health Africa is looking for a passionate Communication Assistant Intern who will be under the supervision of Communication & Advocacy Officer and will support and assist in content creation, online & offline communication,

Duties and responsibilities

The general objective of the position is to contribute to the development and implementation of four main areas of Communications and Events Management outlined as follows:

- Provide support to storytelling, report writing and other content productions such as leaflets, brochures, fact sheets, ranging from drafting to editing of other material;
- Copy writing and production of promotional videos for digital use;
- Conduct communication project on assigned issues and liaise with institutional; technical and financial partners;
- Liaise with the program and field teams to identify content and opportunities to highlight and further development narratives, success stories and testimonials;
- Provide support to any other functions requested by the Communication Officer.

B. Required skills and experience

- Have at least 3 years' experience in Communications
- Demonstrate knowledge and skills in communication for development
- Experience in developing and implementing communication plan;
- Experience in coordinating a communication project 360°.
- Master Microsoft Office, collaborative working, digital communication and design tools,
- Experience of working in an institutional environment with public and private stakeholders, civil society organizations and high-level development partners;
- Capacity to work under pressure for event communication coordination
- Ability to identify and organize actions to proactively mitigate and manage risks.
- Proficiency in English is an asset

C. Commitment to Diversity, Equity, and Inclusion

Amref Health Africa does not tolerate sexual exploitation and/or abuse, nor any form of harassment, including sexual harassment, and/or any form of discrimination. All selected candidates will be required to undergo rigorous reference and background checks.

Amref encourages all qualified candidates, regardless of gender, nationality, disability, sexual orientation, culture, religion or ethnic origin, to apply.

All applications will be treated in the strictest confidence.

6.0 HOW TO APPLY

Interested? Please visit our website <https://amref.org/vacancies/> to make your application. You will be directed to our online portal where you will need to create an account in order for you to be able to submit your application. Your application should include a cover letter detailing why you are the best fit for this position and your CV with relevant skills and experience. Closing date will be August 15, 2024. Please note that applications will be reviewed on a rolling basis. Applications from youth especially women are strongly encouraged. Only shortlisted candidates will be contacted.



Duly note that Amref Health Africa does not require applicants to pay any money at whatever stage of the recruitment and selection process and has not retained any agent in connection with recruitment. Although Amref may use different job boards from time to time to further spread its reach for applicants, all open vacancies are published on our website under the Vacancies page and on our official social media pages. Kindly also note that official emails from Amref Health Africa will arrive from an @amref.org address.

Amref Health Africa is committed to safeguarding and promoting the welfare of children, young people and vulnerable adults and expects all staff to share this commitment. Amref Health Africa is an equal opportunity employer and has a non-smoking environment policy.



Job Description

IDENTIFICATION	
POSITION	Assistant Stagiaire en Communication
RATTACHE(E) AU	Chargé de Communication et de Plaidoyer
PROGRAMME/UNITE	Programme Learning for life
DUREE DU CONTRACT	1 an renouvelable
LIEU DE TRAVAIL	Dakar

D. Background

Amref Health Africa a été fondée en 1957 et est devenue depuis la plus grande organisation internationale de développement sanitaire basée en Afrique. Elle met actuellement en œuvre plus de 180 programmes, touchant plus de 40 millions de personnes dans 35 pays africains, et emploie plus de 2 000 personnes. Amref Health Africa a son siège à Nairobi, au Kenya, et des bureaux dans dix pays d'Afrique : Burkina Faso, Éthiopie, Guinée (Conakry), Kenya, Malawi, Sénégal, Sud-Soudan, Tanzanie, Ouganda et Zambie. Onze autres bureaux de plaidoyer et de collecte de fonds sont situés en Europe et en Amérique du Nord.

Amref Health Africa est animé par sa vision d'un « changement durable en matière de santé en Afrique » et par sa mission de « **catalyser et piloter des systèmes de santé communautaires et centrés sur les personnes, tout en s'attaquant aux déterminants sociaux de la santé** ». Nous pensons que le pouvoir de transformer la santé en Afrique réside dans les communautés, et nous nous efforçons donc de garantir que les systèmes de santé ne sont pas seulement fonctionnels, mais que les communautés sont habilitées à tenir ces systèmes pour responsables de la fourniture de soins de santé de qualité et abordables.

Contexte

Amref Health Africa vient de développer sa nouvelle stratégie globale 2023-2030, qui s'articule autour de deux plateformes stratégiques : Investir dans des systèmes de santé centrés sur les personnes pour des soins de santé primaires durables, et cibler les déterminants sociaux et les menaces émergentes à l'intersection de la santé pour améliorer l'accès équitable à la santé. Pour mettre en œuvre cette stratégie, AMREF Health Africa développe des partenariats avec des bailleurs de fonds sur la base des priorités des différentes régions et pays d'Afrique. Ceci afin d'apporter des réponses plus systémiques et durables aux problèmes et priorités de développement en vue d'une transformation structurelle efficace là où c'est nécessaire.

Au Sénégal, même si des efforts considérables sont déployés, des défis restent à relever en ce qui concerne la disponibilité de ressources humaines qualifiées en fonction des besoins, la représentativité des jeunes dans le secteur de la santé et l'intégration des fonds destinés à l'entrepreneuriat dans le domaine de la santé dans les différents mécanismes existants.

Le plan stratégique en matière de ressources humaines mentionne que seulement 25 % du personnel de santé a moins de 34 ans. Dans le même temps, le pays est confronté au chômage des jeunes alors que le nombre de postes vacants dans le secteur de la santé est estimé à 15984 en 2028. Le secteur privé offre des opportunités si des mesures sont prises pour favoriser l'écosystème.

Dans cette logique, Amref Health Africa, en partenariat avec la Fondation Mastercard, vise à développer des interventions sur l'emploi dans le secteur de la santé, l'entrepreneuriat dans le secteur de la santé et l'écosystème de la santé afin de renforcer les soins de santé primaires



en améliorant le développement de la main-d'œuvre pour maximiser l'impact sur la santé de la population à travers le continent. Ce projet permettra également aux jeunes d'accéder à des emplois satisfaisants et dignes dans le domaine des soins de santé primaires. Les participants seront à 65% des jeunes avec une représentativité des personnes ayant des capacités différentes.

Pour garantir l'efficacité des interventions, Amref Health Africa recherche un spécialiste passionné d'entrepreneuriat qui, sous la supervision du chef de projet, travaillera avec l'équipe en se concentrant sur plusieurs options complémentaires, notamment les capacités entrepreneuriales, la diversification des opportunités socio-économiques et l'amélioration de l'environnement institutionnel pour le développement du secteur privé, l'investissement et l'innovation.

E. Responsabilités

L'objectif général du poste est de contribuer au développement et à la mise en œuvre de quatre domaines principaux de la communication et de la gestion des événements, décrits ci-dessous :

Aptitudes techniques

- Apporter un soutien à la narration, à la rédaction de rapports et à la production d'autres contenus tels que des dépliants, des brochures et des fiches d'information, de la rédaction à l'édition d'autres documents ;
- Rédaction et production de vidéos promotionnelles à usage numérique ;
- Mener des projets de communication sur des questions spécifiques et assurer la liaison avec les partenaires institutionnels, techniques et financiers ;
- Assurer la liaison avec les équipes de programme et de terrain afin d'identifier le contenu et les possibilités de mettre en évidence et d'approfondir les récits de développement, les histoires de réussite et les témoignages ;

Conseil, partage des connaissances et contribution à la culture d'entreprise

- Apporter un soutien à toute autre fonction demandée par le responsable de la communication.
- Organiser et participer à des réunions d'engagement des parties prenantes et à des sessions de partage des connaissances avec d'autres pays (Kenya, Zambie) et partenaires.
- Contribuer à l'établissement de rapports sur les résultats, en veillant à la qualité des rapports ;
- Contribuer aux différents rapports du Bureau (rapports annuels et autres)
- Contribuer à la culture organisationnelle

G. Compétences et expérience requises

- Avoir au moins 3 ans d'expérience dans le domaine de la communication
- Démontrer des connaissances et des compétences en matière de communication pour le développement
- Expérience dans l'élaboration et la mise en œuvre d'un plan de communication ;
- Expérience de la coordination d'un projet de communication à 360°.
- Maîtriser Microsoft Office, le travail collaboratif, la communication numérique et les outils de conception,



- Expérience de travail dans un environnement institutionnel avec des acteurs publics et privés, des organisations de la société civile et des partenaires de développement de haut niveau ;
- Capacité à travailler sous pression pour la coordination de la communication événementielle
- Capacité à identifier et à organiser des actions pour atténuer et gérer les risques de manière proactive.
- La maîtrise de l'anglais est un atout.

F. Engagement en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion

Amref Health Africa ne tolère pas l'exploitation et/ou les abus sexuels, ni aucune forme de harcèlement, y compris le harcèlement sexuel, ni aucune forme de discrimination. Tous les candidats sélectionnés devront faire l'objet d'une vérification rigoureuse de leurs références et de leurs antécédents.

Amref encourage tous les candidats qualifiés, sans distinction de sexe, de nationalité, de handicap, d'orientation sexuelle, de culture, de religion ou d'origine ethnique, à postuler.

Toutes les candidatures seront traitées dans la plus stricte confidentialité.

E. Comment Postuler

Visitez notre site internet <https://amref.org/vacancies/> , vous serez dirigé vers notre portail en ligne où vous devrez créer un compte pour pouvoir soumettre votre candidature. Votre candidature doit inclure une lettre de motivation expliquant pourquoi vous êtes le meilleur candidat pour ce poste et votre CV avec les compétences et l'expérience pertinentes. La date de clôture est fixée au 15 août 2024. Veuillez noter que les candidatures seront examinées au fur et à mesure. Les candidatures de jeunes, en particulier de femmes, sont vivement encouragées. Seuls les candidats présélectionnés seront contactés.

Veuillez noter qu'Amref Health Africa n'exige pas des candidats qu'ils versent de l'argent à quelque stade que ce soit du processus de recrutement et de sélection et n'a pas retenu les services d'un agent en rapport avec le recrutement. Bien qu'Amref puisse utiliser différents sites d'emploi de temps à autre pour mieux atteindre les candidats, toutes les offres d'emploi sont publiées sur notre site web sous la page Offres d'emploi et sur nos pages officielles de médias sociaux. Veuillez également noter que les courriels officiels d'Amref Health Africa seront envoyés à partir d'une adresse @amref.org

Amref Health Africa s'engage à protéger et à promouvoir le bien-être des enfants, des jeunes et des adultes vulnérables et attend de l'ensemble de son personnel qu'il partage cet engagement. Amref Health Africa est un employeur qui prône l'égalité des chances et applique une politique d'environnement non-fumeur.